## COLLECTE DE JOUETS - MERCI



Le Conseil Municipal des Jeunes tient à exprimer sa gratitude envers les familles pour leurs généreux dons déposés à l'ALAE pour le Secours Populaire de Cépet. Grâce à ces contributions, des pochettes cadeaux pourront être préparées pour les enfants dans le besoin. La collecte se poursuit jusqu'à la mi-janvier, permettant ainsi à l'association de collecter davantage de jouets et de répondre aux besoins des plus jeunes tout au long de l'année. Un grand merci à tous ceux qui participent à cette belle initiative solidaire.















Le CMJ souhaite à toutes les Labastidiennes et à tous les Labastidiens de bonnes fêtes de fin d'année.





